

WEITERE INFORMATIONEN ZUM KURS «GREGORIANISCHER GESANG»

Das Seminar richtet sich an Frauen und Männer, die Freude am Gesang haben. Eine musikalische Vorbildung ist nicht nötig. Erfahrungen als Chorsänger(in) sind von Vorteil, werden aber nicht vorausgesetzt.

Im Seminar wird in den Gesang des Gregorianischen Chorals eingeführt. Anhand ausgewählter Gesänge wird zunächst das Lesen der Quadratnotation erlernt. Nach und nach werden Melodie, Text, formaler Aufbau, liturgischer Ort, Ausdruck etc. erschlossen. Das ganzheitliche Konzept des Seminars ermöglicht so einem breiten Interessentenkreis den Zugang zur ältesten erhaltenen Kunstmusik des Abendlandes.